

DIE EUROPA-UNION IM KREIS ASCHAFFENBURG

- ★ veranstaltet Informationstreffen zu europäischen Themen
- ★ unternimmt Reisen zu besonderen europäischen Orten (Brüssel, Straßburg u.a.)
- ★ organisiert kulturelle Treffen im Aschaffener Raum
- ★ arbeitet mit Schulen und anderen Kulturträgern zusammen
- ★ ist erreichbar unter:

Georg Fath (1. Vorsitzender)

Tel. 0931-60754

mail@georgfath.eu

www.eu-aschaffenburg.de

www.eu-bayern.de

www.europa-union.de

WER IST DIE EUROPA-UNION?

Die EuropaUnion Deutschland (EUD) ist die größte Bürgerinitiative für Europa in Deutschland.

Unabhängig von Parteizugehörigkeit, Konfession, Alter und Beruf engagiert sich die EUD für die europäische Einigung und für ein starkes Gemeinschaftsgefühl aller Europäer.

Rund 17.000 Mitglieder sind in 16 Landesverbänden mit rund 350 Kreis-, Orts- und Stadtverbänden vernetzt und haben Partnerorganisationen in über 30 Ländern Europas.

Der Kreisverband Aschaffenburg ist mit 160 Mitgliedern der fünftgrößte im Landesverband Bayern.



SCAN ME



EuropaUnion

Kreisverband
Aschaffenburg

*unabhängig
überparteilich
engagiert*



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Die **Europäische Union** hat für uns im großen und im kleinen Maßstab eine prägende Bedeutung. Das ist nur den Wenigsten bewusst.

Nur ein vereinigtes Europa ist der Garant für Frieden und Wohlstand auf unserem Kontinent sowie für unser politisches und wirtschaftliches Gewicht weltweit.

Nur gemeinsam sind wir stark!

Dieses Bewusstsein muss gefördert und gerade in Zeiten der Globalisierung gefestigt werden.

Das Europäische Parlament ist einer der wichtigsten Faktoren für die Entwicklung Europas.

Es wird alle fünf Jahre demokratisch von den Bürgerinnen und Bürgern der Europäischen Union gewählt.



Die nächste **Wahl zum Europäischen Parlament** findet am **9. Juni 2024** statt.

WARUM EIN **VEREINTES EUROPA FÜR UNS (ÜBERLEBENS-) WICHTIG IST:**

- ★ Nahezu 80 Jahre Frieden zwischen den Staaten unserer Europäischen Union
- ★ Stärkung der gemeinsamen Außen- und Sicherheitspolitik
- ★ Koordinierte Entwicklungshilfe und Kontrolle der Migration
- ★ Stärke durch Zusammenschluss in einer globalisierten Welt
- ★ Der Euro als anerkannte Weltwährung
- ★ Erhalt des Wettbewerbs und sicherer Arbeitsplätze durch einen gerechten EUBinnenmarkt nach dem Konzept der Sozialen Marktwirtschaft
- ★ Gemeinsamer Umwelt- und Klimaschutz
- ★ Förderung der regionalen bäuerlichen Landwirtschaft (Konventionell + Bio)
- ★ Finanzielle Förderung der Regionen
- ★ Vernetzung von Forschung und Wissenschaft
- ★ Überall in der EU leben und arbeiten
- ★ Reisen ohne Grenzkontrollen
- ★ Wirksame Maßnahmen gegen das organisierte Verbrechen

Im Jahr 2019 lag in Deutschland die Beteiligung bei der letzten Wahl zum Europäischen Parlament bei knapp 61 %.

Dies lässt sich noch steigern. In Anbetracht der derzeitigen Lage der Welt müssen wir in Europa zusammenstehen.

Europa geht uns alle an!

Rechts- und linksextreme Machenschaften, Populismus und nationalistisches Auftreten dürfen das bisher Erreichte nicht zerstören und die Weiterentwicklung in einem freien und starken Europa nicht verhindern.

DAHER BITTEN WIR SIE:

Beteiligen Sie sich an der Europawahl am 9. Juni und geben Sie Ihre Stimme einer Partei, die sich für ein Europa in Frieden und Wohlstand einsetzt.

Motivieren Sie Freunde und Bekannte, ebenfalls zur Wahl zu gehen.

Nutzen Sie auch die Briefwahl!